

NP 41 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción SPAR La Palma

Jesús Pérez pone la directa hacia el título en el Campeonato de Promoción SPAR La Palma

8/8/2023

El piloto del Skoda Fabia logró un nuevo triunfo en el certamen promocional de la FIALP, el cuarto de la temporada, y se escapa de sus perseguidores a tres citas para el final. Buen debut de Melián Pérez en la 44 Subida a Barlovento, escenario en el que copó la segunda posición. Josué Díaz, tercero, ha recortado puntos a Janet Antúnez, que se mantiene en el tercer lugar del campeonato.

Con la 44 Subida a Barlovento organizada por la Escudería La Palma Isla Bonita comenzaba la segunda parte del Campeonato de Promoción SPAR La Palma que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP). Los equipos de este certamen se iban a jugar unos puntos importantes, sobre todo, porque a partir de ahora vendrán pruebas con coeficiente alto y llegar bien posicionados a ellas resulta clave para sus aspiraciones deportivas.

Y el que sigue sin levantar el pie del acelerador es Jesús Pérez. El joven piloto palmero encadenó en Barlovento su cuarto triunfo de la temporada, en esta ocasión, tras superar una manga de entrenamientos que le dio algún sobresalto. El del Skoda Fabia pone la directa hacia el título con 204,6 puntos acumulados en su casillero, o lo que es lo mismo, acumula una ventaja importante que ahora deberá saber administrar en las citas de mayor peso en términos de puntos.

El ausente Sergio Rodríguez (Citroën Saxo VTS), a pesar de no competir en Barlovento, se mantiene en segunda posición con 142,5 puntos. Sin duda, la mejor de las noticias fue verlo presenciando en directo la 44 Subida a Barlovento, un síntoma de que la recuperación tras el accidente en el Rallysprint Cielo de La Palma marcha por buen camino.

Donde sí que se aprietan las cosas es a sus espaldas. Por un lado, tal y como se esperaba, Janet Antúnez (Nissan Micra) le ha dado un importante bocado de 29 puntos a la diferencia con Sergio Rodríguez -ahora cuenta con 96,5 puntos-, pero también ha visto que, por detrás, Josué Díaz (Volkswagen Golf GTI) le ha recortado dos puntos para acumular un total de 74,8 puntos.

En la general del Campeonato de Promoción SPAR La Palma, Iván Galván (Renault Clio) es cuarto con 37 puntos, mientras que Melián Brito (Peugeot 205 GTI), debutante el pasado sábado, es sexto con 34 puntos. Sin duda, un buen debut para él tras acabar en la segunda plaza del certamen promocional de la FIALP.

Este campeonato regresará en la segunda quincena del mes de septiembre con ocasión del Rally La Palma Isla Bonita, prueba de coeficiente 2.